

GOTS Kongress Salzburg vom 27. - 29. Juni 2019

Bericht Young Academy

Der 34. Jahreskongress der GOTS war unter das Motto „GOTS rockt“ gestellt worden und tatsächlich rockte der Salzburger Congress in jederlei Hinsicht. Herausragende Personen der Berg- und Kletterszene, wie der Ausnahmesportler im „Skyrunning“ Christian Stangl und der Allroundbergsteiger und langjährige Ausbildungsleiter in der Alpinärzteausbildung Klaus Hoi wurden auf die Bühne geholt. Sportlich konnten die Kongressteilnehmer einen Felsen vor dem Kongress erklettern oder im Rahmen des GOTS „Wings for life“ Charity-Morgenlaufes den Salzburger Festungsberg bezwingen, um mit einem herausragenden Blick über die Dächer der barocken Altstadt belohnt zu werden. Schlussendlich rockte es auch musikalisch am Ende des ersten Kongresstages mit reichlich Essen, Trinken und klassischer Rock-Musik.

Für die GOTS Young Academy begann der Kongress aber schon vor der eigentlichen Kongress-Eröffnung. Das Team um Conny Zeitler hatte mehrere engagierte Vortragende gewonnen, die dem studentischen Nachwuchs der GOTS mit Workshops zur Verletzungsprävention und Bilddiagnostik spannende Einblicke gewährten. Nach diesen Workshops ging es „hands-on“ weiter mit praktischen Übungen zum muskuloskelettalen Ultraschall sowie zur Arthroskopie. Vielen Dank an dieser Stelle an die Referenten (Dr. Anne Benjaminse, Dr. Christoph Lutter, Dr. Thomas Gangl und Dr. Markus Wurm sowie an das Sono4you Team) für Ihre unterhaltsamen und zugleich äußerst lehrreichen Beiträge zu diesem YA-Day.

Ein weiterer Höhepunkt war mit Sicherheit der Festabend im Salzburger Gwandhaus am Freitagabend. Die tolle Location lieferte weitere Gelegenheit zum geselligen Kennenlernen und Netzwerken. An diesem Abend wurde auch der Young Investigator Award vergeben. In einem knappen Rennen mit spannenden Beiträgen wurde Dr. med. univ. Neubauer Markus mit dem 1. Platz ausgezeichnet.

Mit diesem Kongress verabschiedeten sich aus den Reihen des GOTS Young Academy Vorstandes unsere Vorsitzende Dr. Conny Zeitler nach sehr intensiver Tätigkeit ins Berufsleben sowie Dr. Friedemann Schneider und Malik Jessen. Die zwei weiteren bisherigen Vorstandsmitglieder (Faruk Kazi und Helena Nics) wurden im Rahmen der Neuwahlen als neue Vorsitzende gewählt und bekamen ein topmotiviertes dreiköpfiges Team an die Seite gestellt. Insbesondere Conny sei an dieser Stelle noch einmal herzlich gedankt für Ihren extrem engagierten Einsatz für die Young Academy in den letzten Jahren!

Dr. med. univ. Friedemann Schneider



